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Reunión con GF – Realmente me disgustó. Dijo que Zambrano estaba nervioso cuando 

se reunió con ellos, y no pidió ayuda. Entonces, le indicaron que él y su grupo (que no el 

poco fiable Jurado) trabajaron con un tal Prof. Melo en el Politécnico. Melo es conocido 

por ser corrupto, pero fue perito en una causa judicial contra Oxy en la que le ofreció 

cambiar sus conclusiones por dinero, y lo hizo. Es el asesor de JZ. Dadas nuestras 

sospechas sobre JZ (MP dijo que era un corrupto) el panorama ahora se ha aclarado. 

Sabemos cómo llegó Jurado allí el 18 de agosto; la pregunta es cómo aparecieron estos 

otros cuatro de repente. Obviamente, Texaco los trajo y nuevamente, Alberto no tenía ni 

idea y actuó como si no importara. ¿Estaba ocultando acaso su incapacidad para luchar 

cuerpo a cuerpo o simplemente estaba tan poco atento que realmente pensó que Texaco 

no ejercería su propia influencia en este asunto? No tengo duda. Y esto me fue 

confirmado por GF, quien dijo que los peritos elegidos por el juez eran de segundo y 

tercer orden y no tenían una reputación en Ecuador. Y también descubrí que ambos GF 

presentaron sus CV al juez, y que pese a ser los mejores de Ecuador no se los tuvo en 

cuenta. Volví furioso a la oficina, le dije a LY, y decidimos pedir que lo despidieran 

usando la carta que nos habíamos guardado bajo la manga: su participación en el 

informe de la Contraloría, donde las conclusiones eran contrarias a Texaco. ¿Recuerdas 

la insistencia de JZ para que se le pagara por los meses en que las inspecciones fueron 

suspendidas debido al despido de Lucio? Todo tiene sentido ahora. Y Jurado, 

supuestamente un amigo, resultó ser para nada fiable. En esencia, nos fregaron, pero en 

lugar de volverme loco lo veo como un obstáculo por sortear. La decisión de solicitar su 

despido se hizo rápido; luego, mientras volvía a casa, comencé a dudar ya que 

posiblemente la influencia de GF será suficiente para al menos neutralizarlo. Pero ¿para 

qué arriesgarse? Si nos quejamos después, parecerá envidia. Tuve una fuerte discusión 

con AP sobre si adjuntar el artículo Vistazo como anexo a la petición; él decía que al 

juez ecuatoriano no le gustará. Yo insistí pero ganó él. Dijo que los jueces son muy 

estrechos de mente en Ecuador y todo lo que necesitan es el informe de contraloría con 

el nombre de JZ. Observo que GF tenía una oficina enorme con una mesa de 

conferencias y una fotografía del Che en su estante para libros. 

 

Luis almorzó con Yañez: Cuando volví de la reunión con GF, le conté a LY y dije que 

teníamos que hacer algo. Esto simplemente se combinó con sus tácticas dilatorias de las 

inspecciones de campo, lo cual volvió a enfurecerme. En unos minutos, LY había 

llamado al juez e iban a reunirse para almorzar a la 1, en una hora. Le di $40 de mi 

bolsillo. Le hice repasar el calendario de inspecciones, las demoras de Texaco, el 

problema con los peritos dirimentes, querían pago por no trabajar. LY dice que el juez 

lo comprendió. Yo aún tengo mis dudas. 

 

Almuerzo SRD con Herrera. Me reuní en los Troncos. Él llego 25 minutos más tarde, no 

tuvo en cuenta el tránsito. Yo estaba ansioso para recibir noticias. Se veía elegante en su 

traje azul, corbata, camisa blanca y gemelos. Él cumple su función pase lo que pase. En 

primer lugar, me habla sobre la audiencia de Sand, que fue verdaderamente bien; ya 

estaba por obtener la declaración jurada de Ricardo Crespo sobre la historia legislativa 

de la Ley de Gestión Ambiental para demostrar no fue creada con el propósito expreso 

del Estado para evitar el acuerdo de conciliación; declaraciones juradas de otras 

personas en relación con el JOA, entre los que se incluyen antiguos funcionarios de PE; 

tenía previsto un almuerzo con el embajador de EE. UU. el viernes; fue con AG a una 

reunión del colegio de abogados de Pinchincha, habló sobre la causa y la ligó al tema de 

Oxy. Dijo que teníamos que seguir con lo que estábamos haciendo. Vino de la ceremonia 

inaugural de Evo, vio al Subsecretario de Estado Shannon en la ceremonia, 
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